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Antrag 

 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft 
auf, sich für eine flächendeckende Ausstattung der Haltestellen der BSAG im 
Stadtteil Blumenthal mit Mülleimern einzusetzen. 
 
Außerdem sollte geprüft werden, ob die vorhandenen Mülleimer ausreichend 
Kapazitäten haben und ggf. durch größere Mülleimer vom Modell 
“Solarpressbehälter” (siehe: https://www.die-bremer-
stadtreinigung.de/abfallbehaelter) ersetzt werden könnten. 
 

An zahlreichen Haltestellen im Stadtteil stehen zurzeit keine Mülleimer zur 
zeitnahen Entsorgung von unterwegs anfallendem Müll zur Verfügung. 
Konsequenz ist Müll, der in der Umwelt landet. Um dem entgegenzuwirken, 
sollten an jeder Haltestelle Mülleimer mit ausreichend Kapazität zur Verfügung 
gestellt werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pascal Schmidt, Makso Tunç, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im 
Beirat Blumenthal 
 
Blumenthal, den 07.10.2023 
 

https://www.die-bremer-stadtreinigung.de/abfallbehaelter
https://www.die-bremer-stadtreinigung.de/abfallbehaelter

